

ABSTRAK

LIA NURUL NOR AINI, 12103183025, Pengelolaan Limbah Cair Pabrik Bata Ringan Berdasarkan Fiqih Siyasah (Studi kasus di Pabrik Blesscon PT. SPS Lamongan) Progam Studi Hukum Tata Negara, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri (UIN) Sayyid Ali Ramatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing: Nur Fadhilah

Kata kunci: fiqih siyasah, limbah cair, pabrik bata ringan, pengelolaan limbah

Limbah pabrik menjadi salah satu persoalan yang seringkali dihadapi oleh berbagai perusahaan produksi, salah satunya Pabrik Blesscon PT. SPS Lamongan. Limbah pabrik, baik yang berbentuk cair, padat ataupun gas pada dasarnya mengganggu kondisi lingkungan. Pengelolaan limbah cair pabrik bata ringan menjadi isu yang menarik untuk dikaji menggunakan perspektif fiqih siyasah.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pengelolaan limbah cair pabrik bata ringan di Pabrik Blesscon PT. SPS Lamongan? 2) Bagaimana pengelolaan limbah cair pabrik bata ringan di Pabrik Blesscon PT. SPS Lamongan berdasarkan fiqih siyasah?

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis data kualitatif. Triangulasi digunakan untuk pengecekan keabsahan data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pengelolaan limbah cair pabrik bata ringan di pabrik Blesscon PT. SPS Lamongan yaitu dilaksanakan pada beberapa tahap, mulai dari pengurangan, penyimpanan, pengumpulan, pengangkutan, pemanfaatan, pengolahan dan penimbunan. Tujuh tahapan tersebut menjadi upaya yang dilaksanakan secara berkesinambungan dan saling berkaitan dalam upaya pengelolaan limbah pabrik bata ringan di Pabrik Blesscon PT. SPS Lamongan. 2) Berdasarkan fiqih siyasah, pengelolaan limbah cair sejalan dengan pandangan Al-Quran pada beberapa ayat yaitu Al-Baqarah ayat 30 dan ayat 205, Ar-Rum ayat 41, Al-A'raf ayat 56 dan ayat 85. Secara garis besar ayat-ayat tersebut menjelaskan mengenai keharusan manusia untuk menjaga kelestarian alam. Al-Qur'an menjelaskan mengenai kewajiban manusia untuk menjaga semua isi bumi dan tidak diperbolehkan merusaknya. Limbah yang dihasilkan dari produksi bata ringan harus diolah sebelum dibuang sehingga tidak merugikan dan merusak makhluk hidup di bumi.

ABSTRACT

LIA NURUL NOR AINI, 12103183025, Liquid Waste Management of Light Brick Plant Based on Fiqih Siyasah (Study case in Pabri Blesscon PT. SPS Lamongan) Constitutional Law study program, Department of Shari'a, Faculty of Sharia and Legal Sciences, State Islamic University (UIN) Sayyid Ali Ramatullah Tulungagung, 2023, Supervisor: Nur Fadhilah

Keyword : Hazardous and Toxic Waste (B-3), B3 Waste Management, Light Brick Plant, Waste Management In The Perspective of Fiqih Siyasah.

Factory waste is one of the problems that are often faced by various production companies, one of which is the Blesscon Factory of PT. SPS Lamongan. Factory waste, whether in liquid, solid or gaseous form, basically interferes with environmental conditions. For this reason, it is important to carry out waste management efforts so as not to harm the surrounding environment and even damage the natural environment. The principle of waste management is an important thing that must be applied regularly and continuously, so that the impact caused by waste from production can be handled properly.

The formulation of the problems in this study, namely: 1) How to manage the liquid waste of the light brick plant at the Blesscon Plant PT. SPS Lamongan? 2) How to manage the liquid waste of light brick plant in Blesscon Plant PT. SPS Lamongan based on fiqih siyasah?

The research approach used is descriptive qualitative. The data collection technique uses observation, interviews and documentation regarding waste management at the Blesscon PT. SPS Lamongan. As well as using literary studies in exploring laws related to the view of fiqih siyasah.

The results of this study show that: 1) Management of liquid waste of light brick plant at Blesscon PT. SPS Lamongan is carried out in several stages, ranging from reduction, storage, collection, transportation, utilization, processing and stockpiling. Efforts that are carried out continuously and interrelated in the waste management of the light brick plant at the Blesscon Factory PT. SPS Lamongan. 2) Fiqih Siyasah's view on the management of liquid waste of the light brick plant at the Blesscon PT. SPS Lamongan has been implemented and is in line with Shari'a, which is to continue to make efforts to preserve nature. The production process carried out by the Blesscon Factory of PT. SPS Lamongan remains principled in maintaining the balance of nature, so that the factory waste that comes out does not harm the community.

تجريدي

LIA NURUL NOR AINI ، 12103183025 ، إدارة النفايات السائلة لمصنع الطوب الخفيف على أساس فقيه سياسة) دراسة أسوس في (Pabri Blesscon PT. SPS Lamongan برنامج دراسة القانون الدستوري ، قسم الشريعة ، كلية الشريعة والعلوم القانونية ، الجامعة الإسلامية الحكومية (UIN) السيد علي رمة الله تولونجاج، 2023 ، المشرف: نور فضيلة

الكلمات الرئيسية : النفايات الخطرة والسامة (B-3) ، إدارة النفايات B3 ، مصنع الطوب الخفيف ، إدارة النفايات من منظور فقيه سياسة .

نفايات المصانع هي واحدة من المشاكل التي غالبا ما تواجهها شركات الإنتاج المختلفة ، واحدة منها هي مصنع Blesscon التابع لشركة PT. SPS Lamongan تتداخل نفايات المصانع ، سواء في شكل سائل أو صلب أو غازي ، بشكل أساسي مع الظروف البيئية. لهذا السبب ، من المهم القيام بجهود إدارة النفايات حتى لا تضر بالبيئة المحيطة وحتى تلحق الضرر بالبيئة الطبيعية. مبدأ إدارة النفايات هو شيء مهم يجب تطبيقه بشكل منتظم ومستمر ، بحيث يمكن التعامل مع التأثير الناجم عن النفايات الناتجة عن الإنتاج بشكل صحيح.

صياغة المشاكل في هذه الدراسة وهي (1) كيفية إدارة النفايات السائلة لمصنع الطوب الخفيف في مصنع Blesscon PT. SPS Lamongan؟ (2) كيفية إدارة النفايات السائلة لمصنع الطوب الخفيف في مصنع Blesscon PT. SPS Lamongan على أساس فقيه سياسة؟

منهج البحث المستخدم وصفي نوعي. تستخدم تقنية جمع البيانات الملاحظة والمقابلات والتوثيق فيما يتعلق بإدارة النفايات في Blesscon PT. SPS Lamongan. وكذلك استخدام الدراسات الأدبية في استكشاف القوانين المتعلقة برؤية فقيه السياسة.

تظهر نتائج هذه الدراسة ما يلي (1) إدارة النفايات السائلة لمصنع الطوب الخفيف في Blesscon PT. SPS Lamongan على عدة مراحل ، تتراوح بين الاختزال والتخزين والتجميع والنقل والاستخدام والمعالجة والتخزين. الجهود التي يتم تنفيذها بشكل مستمر ومترابط في إدارة نفايات مصنع الطوب الخفيف في مصنع Blesscon PT. SPS Lamongan (2) وجهة نظر فقيه سياسة حول إدارة النفايات السائلة لمصنع الطوب الخفيف في Blesscon PT. SPS Lamongan ويتمشى مع الشريعة الإسلامية ، وهو مواصلة بذل الجهود للحفاظ على الطبيعة. عملية الإنتاج التي يقوم بها مصنع Blesscon التابع لشركة PT. SPS Lamongan مبدئية في الحفاظ على توازن الطبيعة ، بحيث لا تضر نفايات المصنع التي تخرج بالمجتمع.